

# Ostwestfalen zeigen Herz

## Golf- und Tennisturnier für guten Zweck

■ Von Sabine Schulze

Bielefeld (WB). Zum dritten Mal werden an diesem Samstag Sportler für den guten Zweck an den Start gehen: Der Verein »OWL zeigt Herz« lädt erneut zum Golf- und Tennisturnier.

100 Sportler werden sich in Vierer-Teams – jeweils zwei Tennis- und zwei Golfspieler – mes-

sen. Sie treten auf den Anlagen des Bielefelder Golfclubs und des Bielefelder Tennis-Turnier-Clubs an.

Ihr Startgeld kommt sozialen Einrichtungen in der Region zugute. »Wir werden erneut die Kunsterzforschung von Professor Reiner Körfer in Bad Oeynhausen unterstützen und das Projekt 'Kein Schulkind ohne Mittagessen' der Bielefelder Bürgerstiftung«, sagt Thorsten Brummel, Vorstand von »OWL zeigt Herz«. Bedacht werden soll aber auch wieder die Andreas-Gärtner-Stiftung, die sich

für behinderte Kinder einsetzt und erstmals das neue Projekt »Sport macht Kinder stark«. Es ermöglicht drei Klassen der Bielefelder Wellensiekschule freitagnachmittags zusätzlichen Sport: Tennis, Badminton, Fitness und Aerobic sowie Selbstverteidigung. »Das Projekt ist auf zwei Jahre angelegt. Und wenn wir mehr Unterstützer finden, könnte es auch ausgeweitet werden«, sagt Monika Messinger, wie Brummel Vorstand von »OWL zeigt Herz«.

Nach dem sportlichen Tun wird am Samstagabend gefeiert. Dieses Mal gibt es allerdings keine Gala, sondern es steigt ein zünftiges Oktoberfest, das bereits ausverkauft ist. Und wie in den Vorjahren wird auch dieses Mal Prominenz dabei sein: Tatort-Kommissar Klaus J. Behrendt wird mitmachen, zum Golfspiel hat sich Herzchirurg Reiner Körfer angemeldet, und auf dem Centercourt wird Ehrensache, Davis-Cup-Sieger und Trainerlegende Niki Pilic das Racket schwingen.

Für den Abend hat Schwimmweltmeisterin Britta Steffen ihr Kommen zugesagt. Verlost wird dann außerdem ein nagelneues Mini Cabrio. »Ein Los kostet zwar 100 Euro, es werden aber nur 300 Lose verkauft. Die Chancen stehen also gut«, wirbt Brummel.



Monika Messinger und Thorsten Brummel hoffen auf einen großen Erfolg des Benefiz-Turniers. Im Vorjahr kamen immerhin 28 000 Euro zusammen.  
Foto: Bernhard Pielert